

Universidad Cuauhtémoc Xalapa repudia la violencia de género, pero estudiantes y padres de familia denuncian violencia en su interior

Por: La Redacción del Portal Insurgencia Magisterial. 12/01/2024

Compartimos capturas de pantalla de los comentarios derivados de una publicación en Facebook de la Universidad Cuauhtémoc de Xalapa, la cual envía a nuestra Redacción una madre de familia.

Verificamos la autenticidad de dichas capturas de pantalla y de quien las envía, por ello, hacemos publico este hecho.

Al momento de redactar este artículo la Universidad ya había bloqueado la función de COMENTARIOS en la citada publicación, pero aún se mantenían en línea los comentarios hechos cuando esta función estaba activa.

Compartimos la publicación original de la Universidad y luego los comentarios.

COMUNICADO OFICIAL

XALAPA, VER. A 12 DE ENERO DE 2024

ESTIMADA COMUNIDAD:

Con tristeza profunda, comunicamos a toda la comunidad universitaria el sensible fallecimiento de nuestra querida alumna **Iyari Daniela Ortega García**. En este momento de dolor, extendemos nuestras más sinceras condolencias a su familia, amigos y seres queridos.

La **Universidad Cuauhtémoc Xalapa** condena enérgicamente cualquier forma de violencia, especialmente aquella que resulta en la pérdida trágica de una vida joven y prometedora. Nos comprometemos activamente a abordar la **prevención, atención y sanción de casos de violencia de género**.

Reconocemos la pérdida devastadora de Daniela y expresamos nuestra solidaridad a todos los afectados. Es importante aclarar que la persona responsable de este acto violento, **no forma parte de nuestra comunidad estudiantil**.

Recordemos la importancia de unirnos como comunidad para apoyarnos mutuamente y crear un ambiente donde la **violencia de género sea repudiada**.

Estamos seguros que toda nuestra red Cuauhtémoc recordará a Daniela como un miembro valioso de nuestra comunidad guerrera, honrando su memoria al trabajar incansablemente para construir un **entorno seguro y libre de violencia**.

En este momento de profundo dolor, reafirmamos nuestro compromiso de velar por la seguridad y bienestar de todos los miembros de la comunidad universitaria.

Atentamente
UNIVERSIDAD CUAUHTÉMOC XALAPA

Patricia Hernandez

Los alumnos que han sido maltratados psicológicamente y emocionalmente, no vayan a creer que son alumnos que estén faltando a la escuela, que no lleven sus instrumentos de trabajo o que la estén pachangueando, son alumnos responsables en todos los aspectos, lo digo por mi hija y por otros jóvenes que conozco, siempre cumpliendo con tareas, actividades y instrumentos y sustancias para sus prácticas, pero como alguien me comentó esos días que estuve en la escuela que llevan a muchos alumnos a repite por el cobro porque aparte de la inscripción por la materia de repite se paga aparte muy aparte de las mensualidades.

  14

2 h Me gusta



Jhon M León

Sin duda es muy bueno lo que se comprometen a hacer. Es importante también que se aborde también los casos del maltrato psicológico que hacen algun@s docentes para con los alumn@s, la falta de empatía y tratos déspotas, que vulneran y roban estabilidad emocional a sus aprendiendo.

  106

8 h Me gusta



Mayda Rosa Barradas Salazar

Jhon M León . Estoy completamente de acuerdo con UD.

 3

7 h Me gusta



Zazil Jimenez

Jhon M León Totalmente! aplaudo tu comentario, ya que para hablar de este y muchos temas en general, primero que nada, se debe predicar con el ejemplo y más tratándose de una institución, que como tal, debe saber que la violencia no solo se da en casa, en la calle o refiriéndose al sexo masculino, la violencia muchas veces se ejerce en donde menos lo esperamos!, donde creemos que nuestros hijos (estudiantes) estarán protegidos y ya no digamos "bien tratados" sino, tratados con respeto y educación (mínimo).

Y eso es lo menos que existe y aplican en esta esc. Y lo digo porque me consta.

En una ocasión fui paciente y me toco presenciar como a varios alum@s los evidenciaban y exponían avergonzándol@s, en lugar de generarles confianza y orientarlos, digo, porque para eso es una institución no?

Cuidado! Porque el exhibir y amedrentar es violencia psicológica y puede repercutir en el rendimiento y no se diga en las actitudes y acciones de estos chicos prometedores.

Tienen una gran responsabilidad como institución y enhorabuena que inicien con este tipo de platicas o charlas, pero se necesita más que eso.

6 h Me gusta





Wendy Lopez

Si ustedes cómo comunidad estudiantil están haciendo una denuncia y anuncio público, dando un posicionamiento sobre la Violencia de Género, y alguien valientemente se atreve a externar su sentir..cómo Jhon M León... No veo porque ustedes mismos silencian esa voz para pidiendo que lo haga de forma "privada". Esas formar de manejarlo en privado son las que como mujeres nos han lastimado, nos han dañado!!! Aplaudo la valentía Jhon M León y exorto a qué
#NUNCAMASELPALCERDENUUESTROSILENCIO
#NIUNAMAS

5 h Me gusta



[PULSA AQUÍ PARA LEER TODA LA PUBLICACIÓN EN FACEBOOK](#)

Fotografía: meganoticiasxalapa

Fecha de creación

2024/01/13